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令和６年６月定例会

　委員会審査の概要
今回の定例会では、７議案が各委員会に付託され、慎重に審査した結果議決されました。
なお、議案の主な内容については、次の通りです。

国庫補助確定により歳入を減額補正（財政課）
都市計画街路事業と区画整理事業の歳入が減額となったが、区画整理事業は市単独事業分を先行し推進する。
不登校対策として新たな支援員を配置（人事課）
東、西、富岡中学校のスペシャルサポートルームに専属職員を３名配置する。
らくらく窓口の機器を導入（市民課）
市役所窓口の利便性を高めるほか、コンビニでの証明書交付操作が分からない方への
アドバイスも実施し、マイナンバーカードの利用促進にも寄与する。
第43号議案「名誉市民条例の一部を改正すること」（秘書課）
名誉市民審査委員会の設置や様々な事態を想定し名誉市民の称号の取り消し規定を追加する。
第44号議案「行政手続きにおける特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に基づく個人番号の
利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正すること」（総務課）
マイナンバーカードで一体的に申請者情報を取得できる事務に、乳幼児医療費助成など３事務を加える。

学校給食センターのスチームコンベクションオーブン（自動加熱調理機）の買い替え（教育総務課）
耐用年数が過ぎ修繕不能となったため買い替える。今後は現状の３台から２台で運用する。
福祉保健会館２階のこども家庭センター正面玄関の修繕（子育て支援課）
幅の広い手すりに網を取り付け、児童の転落防止を万全にする。
（須山婦人会の寄付金を活用）
新型コロナウイルスワクチン定期予防接種（健康推進課）
個人負担金は一人3,260円の予定で、対象となる65歳以上の人に対し、９月頃に通知書を
送る。基礎疾患のある60～64歳の人は申請により受け付ける。
定額減税の実施に伴う調整給付（総合福祉課）
給付対象者には８月上旬に通知を発送し、９月から支給する予定である。問い合わせには、コールセンターを
設置する他、市の職員が対応する。
第46号議案 家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正（幼稚園・保育園課）
小規模保育所と事業所内保育事業所の職員配置が変更されたため、改正する。
３歳以上４歳未満児15人につき１人、４歳児以上の児童25人につき１人へ変更する。

すその夏まつり（富士山すその花火まつり）補助金を増額（産業観光スポーツ課）
花火打ち上げ費の高騰と、警備体制の強化に対応するため補助金を増額する。
社会基盤整備事業の見直し（建設課、都市計画課、駅周辺整備課）
国庫補助金の内示額が低いため、橋梁長寿命化事業は財源振替、平松深良線街路事業を
減額し事業の内容を変更する。市道１−５号線（千福）などで当初想定されなかった工
種に必要となった災害復旧工事費が計上された。（建設課、都市計画課）
裾野駅西土地区画整理事業では、国庫補助金の当初配分額が低かったが、市の財源を投入して推進する。駅
前の市有地を活用した「賑わい創出事業推進委託」の費用を計上する。（駅周辺整備課）
耐震診断の希望者増加（都市計画課）
希望者が増加した「わが家の耐震診断」の予算を増額し、また補強計画一体型の補助金は、増額を要望す
る。

員務 委総 会

会員委教生 文厚

道水設業 建産 会員委
復旧工事中の市道１−５号線(千福)復旧工事中の市道１−５号線(千福)

設置対象の柵設置対象の柵
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議案番号 議案の内容 結果

報第２号
令和５年度一般会計繰越明許費繰越計算書の報告
令和５年度一般会計予算のうち道の駅基本構想策定事業、裾野駅周辺整備事業、市道１‐５号線道路災害復旧
事業など23件、合計８億9,811万2,000円を繰り越した。

了承

報第３号 令和５年度一般会計事故繰越し繰越計算書の報告
令和５年度一般会計予算のうち、市道２−19号線道路改築事業の132万4,436円を繰越した。

報第４号 令和５年度介護保険特別会計繰越明許費繰越計算書の報告
令和５年度介護保険特別会計予算のうち、介護基盤整備事業費の9,311万4,000円を繰越した。

報第５号
令和５年度企業版ふるさと納税地方創生特別会計繰越明許費繰越計算書の報告
令和５年度企業版ふるさと納税地方創生特別会計予算のうち、岩波駅周辺整備事業費、合計６事業、17億
4,914万4,000円を繰越した。

報第６号 裾野市土地開発公社の経営状況の報告

報第７号
専決処分）交通事故に係る損害賠償の額の決定及び和解の報告
令和５年12月７日に沼津市内の道路突き当りの交差点に右折侵入した際、ハンドル操作を誤りマンション外壁を
損傷させた件で、地方自治法に基づき専決処分を行った。

承認第１号
専決処分）令和５年度一般会計補正予算（第12回）
制度廃止された自動車取得税交付金の交付決定を受けたことにより、当該の歳入項目を設置する必要があるた
め、令和６年３月28日に専決処分を行った。

承認

承認第２号 専決処分）市税条例の一部を改正する条例
専決処分により市民税定額減税措置など改正を行った。 

承認第３号 専決処分）都市計画税条例の一部を改正する条例
専決処分によりわがまち特例の割合を定める規定の新設など改正を行った。

承認第４号
専決処分）国民健康保険税条例の一部を改正する条例
地方税法施行令の一部を改正する政令（令和６年政令第136号）の施行日に合わせ、専決処分により国民健康保
険税の課税限度額を引き上げるとともに、軽減の対象世帯に関わる所得判定基準を改正する。

承認第５号 専決処分）令和６年度一般会計補正予算（第２回）
静岡県知事選挙が執行されることとなり、これに係る選挙費の予算措置を早急に行う。

第42号議案 固定資産評価審査委員会委員の選任
本年８月31日をもって１名が任期満了となることに伴い、新たに中村治仁氏を選任する。 同意

第43号議案
条例改正）名誉市民条例の一部を改正
名誉市民の決定過程において、多様な意見を得て厳正な審査を行うために裾野市名誉市民審査委員会を設置
し、また、様々な事態を想定し、名誉市民の称号の取消しを規定するため、本条例の一部を改正する。

原案可決

第46号議案
条例改正）家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正
家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準（平成26年厚生労働省令第61号）の一部改正に伴い、配置基準
の一部を改正する。

第47号議案 市道路線の変更
静岡県東部農林事務所施行事業に伴い、起点の変更を行う。

第48号議案
物品購入契約の締結（令和６年度 東富士演習場周辺無線放送施設設置助成事業裾野市防災
行政無線（固定系）戸別受信機購入）
令和６年度 東富士演習場周辺無線放送施設設置助成事業裾野市防災行政無線（固定系）戸別受信機購入契約
の締結。

第49号議案
令和６年度一般会計補正予算（第３回）
歳入歳出それぞれ６億2,000万円を追加し総額を223億1,700万円とする。主な内容は、低所得者世帯支援給付事
業費の増額、住民税均等割のみ課税世帯支援給付金給付事業の増額、平松深良線街路費の減額の対応など。

第50号議案
令和６年度国民健康保険特別会計補正予算（第１回）
歳入歳出それぞれ500万6,000円を追加し、総額を45億9,500万6,000円とする。主な内容はシステム整備費補助
金の増額の対応など。

第51号議案
令和６年度企業版ふるさと納税地方創生特別会計補正予算（第１回）
歳入歳出それぞれ１億992万2,000円を減額し、総額を23億9,068万8,000円とする。主な内容は、都市構造再編集
中支援事業費補助金の減額の対応など。

第52号議案
建設工事請負契約の締結（令和６年度 国庫補助事業 裾野市立東小学校 向田小学校統合に伴
う改修工事（本体・放課後児童室））
建設工事を、契約先と請負契約を締結する。

議員提出議案
第４号

議員派遣の件
県内他市町の議員との交流及び議員として資質の向上を図るため、令和６年度静岡県市町議員研修会に議員を
派遣する。

意見書案第１号 刑事訴訟法の再審規定（再審法）の改正を求める意見書
冤罪被害者を早期に救済するため、刑事訴訟法の再審規定（再審法）を速やかに改正するよう求める意見書。

全会一致の議案

令和６年６月定例会の審議議案と結果
市議会HPでも

審議結果が見られます▼
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南海トラフ地震と富士山噴火の関連と対策は。
静岡県、山梨県、神奈川県の関係機関で富士山火山防
災対策協議会を設置し富士山の火山災害に対する検討

を行っている。しかし過去の災害の経験から、複合災害
に対しての備えも考える必要があり、複合災害に対しては、

答

 木村 典由 議員

問

１．南海トラフ地震に伴う災害発生時の対応は
２．ラリーチャレンジin富士山すその2024の評価

TOYOTA GAZOO Racing RallyTOYOTA GAZOO Racing Rally
Challenge in 富士山すその2024Challenge in 富士山すその2024

討 論

反対
です

賛成
です

第11号議案　特定の事務を取り扱う郵便局の指定

議席番号
議員名

議案内容

①
則
武
優
貴

②
小
林
浩
文

③
大
橋
勝
彦

④
勝
又
利
裕

⑤
勝
又
　
豊

⑥
浅
田
基
行

⑦
木
村
典
由

⑧
増
田
祐
二

⑨
土
屋
主
久

⑩
井
出
　
悟

⑪
佐
野
利
安

⑫
二
ノ
宮
善
明

⑬
三
富
美
代
子

⑭
賀
茂
博
美

⑮
岡
本
和
枝

⑯
小
林
　
俊

⑰
内
藤
法
子

⑱
杉
山
茂
規

⑲
中
村
純
也

結　　果

第44号議案

① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ ⑬ ⑭ � ⑯ ⑰ ⑱ ー
原案可決
賛成：17
反対：１

行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に基づく個人番号
の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正
本市におけるマイナンバーの独自利用事務を追加するため、本条例の一部を改正する。

第45号議案
① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ ⑬ ⑭ � ⑯ ⑰ ⑱ ー

原案可決
賛成：17
反対：１

印鑑条例の一部を改正
印鑑登録証明書の窓口交付に、利用者操作用端末機で個人番号カードを利用した申請方法を追加するた
め、本条例の一部を改正する。

※賛成は○、反対は●、数字は議席番号を表しています。　※議長（中村純也）は同数以外、採決には加わりません。

賛否が分かれた議案の概要と議員ごとの賛否内容

第44号議案　行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する
法律に基づく個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正

今年12月に健康保険証が廃止されることから、マ
イナ保険証を利用している方々が、乳幼児医療費、
こども医療費、ひとり親家庭等医療費、重度障害者

(児)医療費の助成手続きに必要な、健康保険資格確認が出来な
い。条例改正を行わないと、市民の必要手続きに重大な課題が
発生する。　　　　　　　　　　　　　　　　　【井出　悟】

現行の健康保険証を今年12月に廃止する政府方針
にも拘わらず、マイナ保険証の利用は低迷してい
る。保険証の廃止は撤回すべき。市がマイナンバー
カードやマイナ保険証の取得を義務と強制しないか心配。情報
連携が進むことで不正利用や情報漏洩の危険性が高まる。「独
自利用事務」の追加は慎重であるべき。　　　【岡本　和枝】

反対
です

賛成
です

第45号議案　印鑑条例の一部を改正
らくらく窓口証明書交付サービスは、マルチコ

ピー機で、マイナンバーカードを使用した証明書の
コンビニ交付を提供している自治体に対し、無償提

供しているサービス。条例改正は、市が窓口に設置した端末機
により、コンビニ交付同様のサービスを受けられるようにする
ための改正であり、市民の利便性の向上が期待できる。　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【井出　悟】

改正理由はマイナンバーカードを利用した印鑑登
録証明書などのコンビニ交付の利用促進を図ること
と、市民課窓口の混雑緩和としている。しかし利用
者操作用端末機ではなく多機能端末機を設置すれば確実に窓口
混雑の緩和になる。また市内各支所で、マイナンバーカードの
電子証明書更新手続きができるようにすべきである。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【岡本　和枝】

不測の事態や最悪の状況を想定したエマージェンシープラ
ンを作成して行く必要があり、検討をしていく中で必要に応
じて専門家などにも意見を伺いたい。

５月12日に裾野市運動公園で開催された、TOYOTA 
GAZOO Racing Ral ly 

Challenge in 富士山すその2024
の開催による経済効果は。

１万２千人の来場者があり
約9,600万円の経済波及効果

があった。

13人が一般質問で市政を問う
録画配信はこちら▼

各議員の一般質問を二次元コードから閲覧できます。

答

問
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13人が一般質問で市政を問う
録画配信はこちら▼

特別教室へのエアコン設置検討状況は。
設置の必要性は十分認識をしている。限られた予算を
効率的・効果的に執行していく必要があり、検討中で

ある。各学校の特別教室の用途・使用頻度を考慮し、優先
順位を付け、計画的に整備を進めていく。

答

 則武 優貴 議員

問

１．子どもの命を守る！！熱中症対策
２．ヘルシーパークでの高齢者福祉

ヘルシーパーク内にある、一般来場者用の大広間を、
老人クラブで利用できないか。
一般来場者への配慮も必要であることから、現在老人
クラブには、貸切和室スペースを利用してもらって

いる。事業を継続的に実施する
には一定の線引きは必要であり、
分離することで小規模なカラオ
ケ設備の利用や老人クラブ会員
相互の交流ができ、親睦が図れ
ると考える。

答

問

各議員の一般質問を二次元コードから閲覧できます。

ヘルシーパーク大広間ヘルシーパーク大広間

粗大ごみの削減に、フリマアプリの活用などメリット
が大きいと考えるが、取り組んでみてはどうか。
新品同然の物品が搬入されてくる事もある。焼却量の
削減に結びつくのであれば、活用価値があると考え、

既に導入の手続きを進めているところ。

 内藤 法子 議員

問

１．粗大ごみを再利用させSDGsに貢献
２．高齢者バス・タクシー利用助成券の見直し

問 高齢者バス・タクシー利用助成券2,000円は他市町に
比べ低額で、利用率が低い。一回200円の利用制限の

撤廃を望む。
公共交通の活性化につなげる目的
で利用制限を設けているが、制限

を無くし、2,000円を一度に使えるよう
公共交通活性化協議会で検討していき
たい。

答

答

離婚後も父母双方が子どもの親権者となる「共同親
権」を導入する改正民法が成立した。親の資力などが

要件となっている、ひとり親家庭への支援策の中で「共同
親権」となった場合の「児童扶養手当」の支給はどうなる

 岡本 和枝 議員

問

１．児童扶養手当と共同親権
２．市街地の身近な公園整備

のか。
現在のところ共同親権の導入に伴う法改正の情報はな
い。児童扶養手当の支給要件には変更ないものと考え

ている。

地区にある公園の遊具の保険
料を市が支払うのはいつからか。
公園遊具の事故などに備える
保険料の各地区への支援は、

支援対象の精査が終わり次第、遅
くとも来年度には実施したい。

答

問

答

裾野赤十字病院の老朽化対策を、どのように考えてい
るか。
裾野赤十字病院は本市の中核病院で、市内唯一の救護
病院という市民にとって重要な施設である。地域の中

核病院の統廃合を回避する観点から、外来棟の老朽化は、

 三富 美代子 議員

問

１．裾野赤十字病院を核とした本市の地域医療は

市としても検討すべき課題と認識している。
建物の耐用年数や工事期間を考慮すると、時間が無い
と思う。市として、できることから進めるべきと考え

るがいかがか。
県などの関係機関に対して
施設の更新に向けた財政面

の協力を要望し、裾野赤十字病
院の在り方や施設の更新に関す
る検討会を、市が中心となって
早急に設置したいと考えている。

答

答

裾野赤十字病院裾野赤十字病院

市発行の助成券市発行の助成券

問



6

（※１）キャッチアップ接種とは ･･･ ワクチンの定期接種を逃した方に、
改めて接種の機会を提供する取り組み

13人が一般質問で市政を問う
録画配信はこちら▼

市長が掲げる市長戦略の取り組みで、どの事業を実動
へと移行していく考えか。
すでに道筋が見えている「道の駅基本計画の策定」、
「駅西公園の共用開始」、「調整区域地区計画基本方

答

 浅田 基行 議員

問

１．「市長戦略から実動へ」の実動とは
２．裾野駅前にぎわい拠点の創出

針」、「平松深良線稲荷工区の進捗」、「裾野駅前にぎわ
い整備の方針決定」など、変化を実感してもらえる取り組
みを実動へ移行していく。

賑わい拠点の創出で市が考える活性化策とは。
想定としては、飲食店・小売店、子育て支援や医療関
係などの賑わい拠点施設、集

客施設、さらには裾野駅や周辺
の商業施設の利用者も利用可能
な駐車場整備など。具体的には
市場調査なども行ったうえで進
めていく。

答
問

各議員の一般質問を二次元コードから閲覧できます。

当市の上水道は災害に対してどのような備えをしてい
るのか。また管路の耐震適合率は。
他市町の災害では浄水場の復旧に時間を要しているが、
当市の水源は地下水であり、水の浄化を行う必要がな

いため浄水場を設置しておらず災害には比較的強い自治体
である。管路の耐震適合率は68.7%と国内でも上位に位置

地震発生後、水洗トイレの排水設備が損傷していると、
そのまま使うとトラブルの原因となる。市民に対する

広報の考えは。
使用の確認は下水道、上水道を併せて、市公式ウェブ
サイトなどで事前にお知らせする。

 賀茂 博美 議員

 大橋 勝彦 議員

問

問

１．水道施設の災害に対する備えと老朽化対策 

１．高齢者の災害関連死を防ぐ避難生活　
２．子宮頸がんワクチンのキャッチアップ接種

する。
給水車の配備の必要性をどのように考えているか。
また、災害時の市民への給水方法、備蓄量を伺う。
給水車の運用体制、購入
単価、維持管理費、稼働

率を勘案し購入は考えていな
い。水の供給は、市内各地の
井戸と配水場からの給水、ポ
リ給水タンクでの給水が可能
である。備蓄量はフルタンク
で５万人が１日３L換算で127
日間持つ計算である。

子宮頸がんワクチン（HPVワクチン）のキャッチアッ
プ接種※１は、１回目の接種を今年の９月までに行う

必要がある。この取り組みの課題は。
ワクチン接種の重要性やキャッチアップ接種を知らな
い方が多いことが課題。「広

報すその６月号」にHPVワクチン
接種に関する情報を掲載している。
ショッピングセンターや駅、高校な
どへのポスターの掲示また回覧およ
び市の各種広報媒体を通じて、啓発
する。

答

答

問

問

答

答

緊急時の配水場マップ緊急時の配水場マップ

ワクチン接種の呼びかけワクチン接種の呼びかけ

賑わいが期待される裾野駅周辺賑わいが期待される裾野駅周辺

環境美化活動に補助金を上回る費用の発生や、活動時
期の変更を求める声があるが。
美化活動割で賄えない場合は、区運営費交付金の中で
活用を。また、環境美化活動の夏の実施日は、日程変

答

 勝又 豊 議員

問

１．環境美化活動の柔軟な対応を
２．ファルマバレープロジェクトの成果

更など区長連合会役員会で協議し、今年度開始時刻を早め
て実施する。

プロジェクトの当市企業との関連は。
市内企業と病院との共同開発で酸素ボンベの残量計の
製品化や臨床工学技士との共同開発で、抗がん剤投入

機器の検査済シールの製品化に至っ
た事例やファルマバレーセンター関
連企業と市内歯科医師との共同開発
で、障がい者や高齢者の開口時の指
サックの開発など、製品化に至った
事例もある。

答
問

ファルマバレープロジェクトファルマバレープロジェクト
（三歩の住まい）（三歩の住まい）
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13人が一般質問で市政を問う
録画配信はこちら▼

市事業「徘徊高齢者等見守りネットワーク」と社会福
祉協議会事業「見守りシール交付」の２事業の申請を

一本化することで家族の負担が減るが、当局の考えを伺う。
現状でも２事業を同時申請できるようになっていると答

 二ノ宮 善明 議員

問

１．徘徊高齢者見守り事業の一本化
２．高齢者を支える施策は何があるか

捉えている。今後も申請者の事務負担の軽減に向けて、社
会福祉協議会と協議検討を進めていく。

「徘徊高齢者等見守りネットワーク事業」以外に、高
齢者の安全を支える施策として、どのような事業を実

施しているか。
「高齢者等見守りネット
ワーク事業」及び、「裾野

市ひとりぐらし高齢者訪問事
業」を実施している。

答

問

各議員の一般質問を二次元コードから閲覧できます。

御殿場市に新たに建設する施設は、自衛官の再就職な
どサポートの役割を担う予定であるが、裾野市では自

衛官の確保やサポート体制をどのように取り組む考えか。
人材確保は広報活動に務め、再就職のサポートなどは、

 増田 祐二 議員

問

１．自衛官が活動しやすい地域環境の構築を
２．中学校部活動で(仮称)地域農業クラブ創設を

近隣の取り組み内容を確認し、当市の取り組みを検討して
いく。

耕作放棄地を活用し、中学校部活動の地域移行で地域
農業クラブを創ることは、農地の活用、営農関係者の

後進育成、中学生の多様な学びと
職業選択、不登校児童の体験の場
など様々な効果が見込まれると思

うが、市の考えは。
不登校児童の体験や職業選択

に繋がる場として考えられ、関係
部署で検討していきたい。答

答

問

２人の副市長が持てる能力や人脈を十二分に活用して、
市の繁栄に結びつけるLethal Weaponとなって欲し

いが。

 小林 俊 議員

問

１．副市長２名体制の見通し、意気込みを市長、各副市長
　  に求める

素晴らしい人材を手に入れたと思っている。市長戦略
実現に大いに期待している。（市長）

市長戦略実現のためにDXなど進めてきた。次は財政非常
事態宣言解除。新規投資と財政健全化のバランスを図って、
協力しながら進めて行く。（及川副市長）
社会基盤整備の優先順位をしっかり付ける。財政非常事態
宣言を再び出さないためにも、様々な取り組みの内容をブ
ラッシュアップし、充実したものとしたい。まちづくりは
一人でするものではない。職員の想いと信念を受け止めて
議論して進めて行く。（堀越副市長）

答

特産農産物キヌアの試験栽培が令和５年度で終了した
が、成果をどのように捉えているか。
栽培方法の確立、作業の効率化、販路の確立、キヌア
を使用した商品の開発や裾野ブランド認定など、ブラ

ンド化を成果と捉えている。
須山地区に進出した農業生産法人は、現在キャベツを

 土屋 主久 議員

問

問

１．裾野市の農業振興

栽培し、順調に生育して収穫・出荷が行われている。地元
の農家に聞くと昼夜の寒暖差により、甘みが加わった美味
しいキャベツが収穫できるという。規模拡大でブランド化
も夢ではないと考える。農業生産法人の意向など情報を得
ているのか。

規模拡大の意向を聞いている。
まず栽培地周辺で拡大し、標

高差のある当市の地域特性を生か
して、市内の他地域へ展開したい。

答

答

須山地区　キャベツ栽培須山地区　キャベツ栽培

２事業のリーフレット２事業のリーフレット

小学生時には田植えなど小学生時には田植えなど
農教の連携がある農教の連携がある
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令和６年９月定例会（予定） ※予定は変更する可能性があります。

議会だよりすそのでは、誰もが「見やすく、読みやすい」ように細かい部分に配慮したＵＤ（ユニバーサル
デザイン）フォントを使用しています。
発  行●裾野市議会　静岡県裾野市佐野 1059 編  集●広報広聴委員会　☎ 055-995-1839（直通）
E メール● gikai@city.susono.shizuoka.jp 印  刷●ナポー株式会社

会議録検索システム

意見交換会を４日間開催します！

◉11月13日(水)  19:00～20:30
　　生涯学習センター（学習室１）
◉11月14日(木)  19:00～20:30
　　須山研修センター(大ホール)
◉11月16日(土)  12:30～15:00
　　市民文化センター
　 　 富士山すその花火まつりの会場にて
　　　　　　　　　　　　「議会出張」ブース

◉11月17日(日)  13:00～14:30
　　東西公民館(会議室)

8月29日 木 本会議 10：00～

９月２日 月
本会議 10：00～

予算決算委員会 本会議終了後

９月３日 火
予算決算委員会
（総務分科会）

総務委員会
9：00～

９月４日 水
予算決算委員会

（厚生文教分科会）
厚生文教委員会

9：00～

９月５日 木
予算決算委員会

（産業建設水道分科会）
産業建設水道委員会

9：00～

９月6日 金 予算決算委員会
（現地視察） 13：30～

９月9日 月
本会議（代表質問） 10：00～

９月10日 火

９月11日 水 予算決算委員会 13：30～
９月12日 木 予算決算委員会

（総務分科会） 9：00～
９月13日 金
９月17日 火 本会議 10：00～
９月18日 水 予算決算委員会

（厚生文教分科会） 9：00～
９月19日 木
９月20日 金 予算決算委員会

（産業建設水道分科会） 9：00～
９月24日 火
９月26日 木

本会議(一般質問) 10：00～
９月27日 金

９月30日 月
本会議(一般質問) 10：00～
予算決算委員会 本会議終了後

10月２日 水 本会議 10：00～

皆様の声をお聞かせください！

長年にわたって議員活動を続けられた３名に対し、
表彰伝達式が行われました。

右　　岡本和枝 議員　 25年

中央　小林　俊 議員　 25年

左　　杉山茂規 議員　 10年

全国市議会議長会表彰


